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FERNWEH

Jovis Verlag Gmbh Okt 2014, 2014. Buch. Book Condition: Neu. 23x17x cm. Neuware - Welche Bedeutung hat das
Reisen in der Kunst Spielt das Bedürfnis nach Abstand, neuen Orten und Erfahrungen eine Rolle Welcher Art
sind die Beziehungen zwischen Besucher und Gastgeber Was bedeutet Abgeschiedenheit im Zeitalter der
Globalisierung Dies sind nur einige der Fragen, denen acht Kuratoren aus Europa sowie Nord- und Südamerika
auf dem Symposium Fernweh nachgingen, das sie auf Zugreisen durch das ländliche Schottland führte. Dort
besuchten sie Dörfer, Städte und Kunststandorte, um Phänomene wie Ort, GastfreundschaH, Zusammenarbeit,
Distanz sowie das Verhältnis von Stadt und Land und weitere Fragestellungen zu untersuchen. 'Fernweh
fokussiert das Bedürfnis nach einer nicht definierten, vielleicht transzendenten Freiheit; einer Freiheit, die zur
kritischen Reflexion sowohl über uns selbst als auch über unsere Umgebung führen kann, wobei auch
Gemeinsamkeiten thematisiert werden.' (Simon Ward) What is the role of travel in art The need for distance,
new places, and experiences What is the relationship between visitor and host What is remote in the age of
globalization These were only some of the questions explored by eight curators from Europe and the Americas
during the train travelling symposium Fernweh across rural Scotland. During their journeys they visited
villages, towns, and art venues around the country to investigate the relationship between place, hospitality,
collaboration, distance, and the urban-rural, as well as other matters. 'At the core of Fernweh is a longing for
an undefined, perhaps transcendent freedom, but one that may lead to critical reflection, both on oneself and
also on one's surroundings that will also return to the question of community.' (Simon Ward) 96 pp. Englisch.
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Pro grammin g in  D  
Ali Cehreli Dez 2015, 2015. Buch. Book Condition: Neu. 264x182x53 mm. This item is printed on
demand - Print on Demand Neuware - The main aim of this book is to teach D to readers...
Read  ePu b  »  

Psy ch o lo gisch es Testv erf ah ren       
Reference Series Books LLC Nov 2011, 2011. Taschenbuch. Book Condition: Neu. 249x191x7
mm. This item is printed on demand - Print on Demand Neuware - Quelle: Wikipedia. Seiten:
100. Kapitel: Myers-Briggs-Typindikator, Keirsey Temperament Sorter, DISG,...
Read  ePu b  »  

H av e Y o u  L o cked  th e C astle  Gate?          
Addison-Wesley Professional. SoHcover. Book Condition: Neu. Gebraucht - Sehr gut
Unbenutzt. Schnelle Lieferung, Kartonverpackung. Abzugsfähige Rechnung. Bei
Mehrfachbestellung werden die Versandkosten anteilig erstattet. - Is your computer safe
Could an intruder sneak in and steal...
Read  ePu b  »  

Th e J av a Tu to rial ( 3rd  Ed itio n )         
Pearson Education, 2001. SoHcover. Book Condition: Neu. Gebraucht - Sehr gut Unbenutzt.
Schnelle Lieferung, Kartonverpackung. Abzugsfähige Rechnung. Bei Mehrfachbestellung
werden die Versandkosten anteilig erstattet. - Praise for "The Java' Tutorial, Second Edition"
includes: "This book...
Read  ePu b  »  

A d o b e In d esign  C S/C s2 Breakth ro u gh s            
Peachpit Press, 2005. SoHcover. Book Condition: Neu. Gebraucht - Sehr gut Unbenutzt.
Schnelle Lieferung, Kartonverpackung. Abzugsfähige Rechnung. Bei Mehrfachbestellung
werden die Versandkosten anteilig erstattet. - Adobe InDesign is taking the publishing world
by storm and...
Read  ePu b  »  
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